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Lunzenau, den 03.02.2025 

 

Anfrage  

Anfrage bezüglich der Zuwegung zu den Anliegergrundstücken der Schlaisdorfer Straße 33-39 in Schlaisdorf, 

Lunzenau 

Vielen Dank für die Antwort auf unsere Anfrage vom 28.12.2024. Leider wurde unsere Frage 2 nicht 

ausreichend beantwortet. Unabhängig von der Verfügbarkeit von Geldern aus dem kommunalen Haushalt 

bitten wir die Stadt um die Erstellung eines Konzeptes zur fachgerechten Instantsetzung, welche das Problem 

langfristig und zeitgerecht beheben kann und um Bekanntgabe der dabei zu erwartenden Kosten. 

Wir entnehmen der Antwort auch, dass es weitere ähnliche Wege und Straßen in Lunzenau und Ortsteilen 

gibt. Wir bitten hier ebenfalls um eine Auflistung, um einen Überblick zu erhalten und über zu erwartende 

Kosten einer fachgerechten Instantsetzung im Bilde zu bleiben. 

Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Alexander Putzschke 

Fraktionsvorsitzender Freie Wähler Lunzenau 


